

Stadtwerk am See

## Innovativster Versorger

**[13.03.2019] Für seine zukunftsweisenden Projekte ist das Stadtwerk am See jetzt mit dem VKU-Innovationspreis geehrt worden.**

Das Stadtwerk am See gehört zu den Preisträgern des VKU-Innovationspreises 2019, welchen der Verband kommunaler Unternehmen (VKU) alle zwei Jahre vergibt. Das Stadtwerk wurde unter anderem aufgrund seines E-Mobilitätskonzepts, des Online-Geschäftsberichts, des Projekts Azubi@work sowie der bereits in der zweiten Runde laufende Bürgerbeteiligung ([wir berichteten](#)) mit dem Sonderpreis „Innovatives Unternehmen“ ausgezeichnet. Den Preis bezeichnete Stadtwerk-Chef Alexander-Florian Bürkle als tolle Motivation und Bestätigung der Unternehmensstrategie. „Wir arbeiten tagtäglich am Stadtwerk von morgen“, so Bürkle. „Der Innovationspreis spornt uns an und zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Die Ideen gehen uns noch lange nicht aus.“

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerk am See, VKU Innovationspreis